

Chers invités d'honneur, Mesdames, Messieurs, chers amis français,

50 ans de jumelage et de temps passé ensemble, ce n'est pas rien. Nous pourrions dire que nous fêtons nos noces d'or!

Revenons un petit peu en arrière :

Après trois guerres, qui ont causé beaucoup de souffrances dans nos peuples, nous vivons ensemble en paix et ce depuis trois générations. La paix est la condition essentielle pour une amitié. Cette amitié a été constituée il y a 50 ans par Victor Julien et Adam Becker - un jumelage qui a pour but de garantir ensemble la paix et l'entente entre les peuples. Ainsi les bases sont posées pour que ces guerres ne se reproduisent plus.

Nous avons résumé et documenté ces 50 dernières années dans un petit livret. Il est impossible de présenter l'ensemble des petites rencontres qui ont eu lieu à titre privé mais je pense que nous avons réussi à récapituler l'histoire du jumelage. Je souhaite tout particulièrement remercier Gudrun Kayser pour les textes et photos de ce livret mais surtout pour son travail de rédaction et de mise en page.

De nombreuses personnes ont marqué notre jumelage pendant ces décennies. Il y a tout d'abord les fondateurs Victor Julien et Adam Becker, ensuite du côté français les présidents du comité d'échange Jean-Daniel Barrier, Régis Lefeuvre et actuellement Damien Barrier. Du côté allemand, je souhaiterais citer Werner Mergel, qui ne peut malheureusement pas être présent parmi nous pour raisons de santé, Gudrun Kayser ainsi que Klaus Ohl.

30 rencontres à Sulzheim et 30 rencontres à Sainte Suzanne ont eu lieu au cours de ces 50 années. La moitié de ces échanges étaient des rencontres de jeunes. Il est nécessaire de les encourager pour que « **notre** » relève soit assurée pour les prochaines décennies.

Il est impossible de nommer tous ceux qui sont toujours prêts à donner un coup de main pour l'organisation et ceux qui sont toujours prêts à accueillir des familles. Ce sont eux les fondations de cette amitié. Nous vous remercions pour votre engagement.

Chez nous, nous avons une rue de Sainte Suzanne et ici il y a le square de Sulzheim.

Il y a des liens d'amitié très forts entre certaines familles, qui parfois ce sont même terminés par un mariage. J'ajouterais : En espérant que ce ne soit pas le dernier !

Enfin, je souhaiterais profiter de l'occasion pour inviter nos amis français le premier week-end de mai de l'année prochaine lors de la kermesse de Sulzheim et pour la deuxième partie des festivités.

Laissez moi exprimer un souhait personnel :

Aidez-nous à ce que pour les prochaines élections en France mais aussi chez nous, ce ne soit pas ceux qui veulent renoncer à l'Europe qui soient élus.

Conservons notre Europe et développons-là ensemble.

Vive notre amitié – qu'elle dure encore longtemps !